

# Tagestour der Seniorenschützen

Der mittlerweile 27. Ausflug führte an den Rursee

**Gangelt/Selfkant.** Am 11. September 1991 starteten die Seniorenschützen aus dem Dekanat Gangelt-Selfkant ihre erste Tagestour, der Düsseldorfer Landtag war das Ziel. In den Folgejahren folgten weitere Touren, unter anderen 1994 ins Europäische Parlament. Weitere Fahrten nach Luxemburg oder Mainz (98) schweißte die Seniorengruppe im Dekanat zusammen. Alljährlich ist Ehren-Dekanatsbundesmeister Heinrich Aretz federführend, der auch in diesem Jahr eine schöne Tour ausgearbeitet hatte. Die 27. Reise ging ab Bushof Drießen (Foto) in Birgden in die Eifel zum Rursee, natürlich mit anschließender Schifffahrt. Am späten Nachmittag folgte die Rückfahrt mit Abendessen in Gillrath. Foto: agsb

*04.11.2018 / Super Sonntag Übach-Palenberg - Heinsberg / Seite 19*

*[<http://epaper.supersonntag.de/2.0/#/read/ssv-k1/20181104?page=18&article=402920220>]*